



**"Al borde de la eternidad"**  
estrenan en el Municipal

*La Tercera* 28 de Septiembre de 1974

"Al borde de la eternidad", de Francisco Reynaud, obra teatral que dramatiza la epopeya de Iquique, será estrenada hoy en el salón Filarmónico del Teatro Municipal.

La puesta en escena, que dirige Chela Hidalgo, es auspiciada por la Corporación Cultural de Santiago y fue llevada a cabo por expresa iniciativa del alcalde, coronel Hernán Sepúlveda Gajás.

El papel de héroe de Iquique, Arturo Prat, será interpretado por el actor y director Carlos Alberto Muñoz. En otros papeles figuran los actores Efraín Ríos, Víctor Soto, Orlando Villalobos y Héctor L'Espinace. La escenografía e iluminación son de Patricio Orustegui.

## **"Al borde de la eternidad" estrenan en el Municipal. [artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Al borde de la eternidad" estrenan en el Municipal. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile